



In die Selbstständigkeit gestartet: Simon Urech und Lebenspartnerin Fabienne Buchmeier mit ihrer Autohandelsfirma in Zetzwil.

Simon Automobile AG: Für jeden das richtige Fahrzeug

Jung, dynamisch und mit jeder Menge Kompetenz aus der Automobilbranche unterwegs: Das sind Simon Urech und Fabienne Buchmeier. In Zetzwil, in den ehemaligen Räumlichkeiten der Garage GrafAG, haben sie die Simon Automobile AG eröffnet. Eine Mobilitätspartnerin für alle Automarken.

(tmo.) – Dass er Benzin im Blut hat, kann er nicht verleugnen. Schon sein Grossvater betrieb in Hallwil eine Opel-Garage. Jetzt hat sich auch Simon Urech mit 35 Jahren den grossen Traum von der Selbstständigkeit mit einem eigenen Mobilitäts-handelsbetrieb in den ehemaligen Räumlichkeiten der Garage Graf an der Brühlstrasse 328 in Zetzwil erfüllt. Sowohl Simon Urech als auch seine Lebenspartnerin Fabienne Buchmeier bringen aus ihrer vorherigen beruflichen Tätigkeit alle Voraus-setzungen mit, um in der Automobilbranche und im Verkauf erfolgreich unterwegs zu sein. Die Lehre als Mechaniker bei der Auto Müller in Unterkulm gemacht und anschliessend Verkaufserfahrung bei der Auto Germann in Hunzenschwil, der Allmend Garage sowie der Auto Käppeli (beide in Wohlen) gesammelt: Der Rucksack, um in der Selbstständig-keit durchzustarten, ist perfekt gepackt. «Ich habe in der Vergangenheit viel Erfahrung im Ver-kaufsgeschäft der Automobilbranche sammeln können», wie Simon Urech erzählt. Zudem habe er

Freude sowohl an der Technik als auch am Verkauf und freue sich auf die Herausforderung mit sei-ner neu gegründeten Firma. Zusammen natürlich mit seiner Partnerin Fabienne Buchmeier, die eine perfekte Ergänzung ist, weil deren DNA ebenfalls in die Automobilbranche führt. Das erklärte Ziel der beiden ist natürlich eine grosse und zufriedene Kundschaft. Eine, die jederzeit auf die Kompetenz der beiden Jungunternehmer zählen kann und sich hier gut aufgehoben fühlt. «Als markenunabhän-iger Betrieb suchen wir für unsere Kunden auch das von ihnen gewünschte Fahrzeug, welches bei uns nicht gerade im Showroom oder auf dem Aus-stellungsgelände steht.» Die sehr gute Vernetzung in der Automobilbranche ist dabei ein weiterer wichtiger Vorteil. Aufbereitet werden die Fahr-zeuge von Simon Urech. Mechanische Arbeiten an Fahrzeugen werden, wann immer möglich, von der Event Garage erledigt. Sie befindet sich im gleichen Gebäudekomplex. Auf Mandatsbasis wird die Mid-land-Tankstelle im 24-Stundenbetrieb geführt.